



2021年10月
尚徳福社会
沼袋西保育園

さわやかな風が吹き、過ごしやすい季節になってきました。トンボが飛んでいたりと、ねこじゃらしが風に揺れたりして、子どもたちを喜ばせてくれています。これからは、子どもたちが大好きなお散歩の季節です！探索活動をして、楽しい「秋」を見つけながら、たくさん身体を動かしていきたいと思ひます。



～今月のねらい～

- 身の回りのことをやってみようとする。
- 戸外あそびを通して、秋の自然に触れながら楽しむ。

～歩く、走るあそび～

脚力がついてきた子どもたち。お散歩先では、シャボン玉を追いかけたり、かけっこを楽しんだりしています。先日は、ゴムにスズランテープを付けた飾りを腕に付けて、ちょうちょに変身して走ってみたところ、保育者や友だち同士で追いかけて楽しむ子どももいました。

少しずつゲームらしきあそびが出来るようになり、走る持続力がついてきたことに成長を感じました。

また、どんぐりを探して起伏のある所を歩く姿にも安定感が出てきたように思ひます。公園からの帰り道は、順番に歩いて帰ってくることもあります。

園庭や室内でも段差やバランスをとって歩く場所を作ると、楽しそうに何度も繰り返し挑戦しています。高さのあるところからジャンプすることも大好きなので、今後も、安全に気をつけながら、子どもたちの成長、発達に合ったあそびを用意していきたいと思ひています。



～お願い～

- 気温差の出る季節です。調節ができるよう、半袖と薄手の長袖の両方のご用意をお願い致します。
- 肌寒い日には上着を着て戸外あそびを行ないますので、薄手の動きやすい上着（フードのないもの）をお持ち下さい。保育室に上着入れ（黄緑色）を用意してありますので、名前を明記して入れて頂きますようお願い致します。

～今月の予定～

- 6日(水) 身体計測
- 7日(木) 避難訓練
- 28日(木) 秋の健診

～パズルたのしいな～

初めは2ピースから始め、今は一人一人に合った物に向かえるようにしています。「ここかな？こっちなかな？」と手指を動かしながら、考え、完成すると嬉しそうに知らせてくれる姿が可愛ひです。たくさん褒めて自信がつくようにしていきたいです。



～お話し大好き～

「お話し始めようかなあ」保育者がそうつぶやくと、いつもの場所に座って、待っている子どもたち。ペープサートや絵本の言葉を真似ながら見ている子どももいます。最近では“さんびきのこぶた”等、簡単なストーリーの絵本を楽しむようになってきました。



10月生まれのおともだち

お誕生日おめでとう！

